

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 1er décembre.

Je me tourne vers le Seigneur, créateur de toutes choses. Je lui demande la grâce d'avoir un regard qui trouve sa présence dans les réalités qui m'entourent. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Fais paraître ton jour, chanté par la maîtrise d'Autun.

Fais paraître ton Jour, et le temps de ta grâce, Fais paraître ton Jour : que l'homme soit sauvé! Par la croix du Fils de Dieu, Signe levé qui rassemble les nations, Par le corps de Jésus Christ dans nos prisons, Innocent et torturé, Sur les terres désolées, terres d'exil. Sans printemps, sans amandier. 2 Par la croix du Bien-Aimé, Fleuve de paix où s'abreuve toute vie, Par le corps de Jésus Christ, hurlant nos peurs Dans la nuit des hôpitaux, Sur le monde que tu fis, pour qu'il soit beau, Et nous parle de ton nom. Par la croix du Serviteur, Porche royal où s'avancent les pécheurs, Par le corps de Jésus Christ, nu, outragé, Sous le rire des bourreaux, Sur les foules sans berger et sans espoir Qui ne vont qu'à perdre cœur.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 21 de l'évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, Jésus dit à ses disciples cette parabole : « Voyez le figuier et tous les autres arbres. Regardez-les : dès qu'ils bourgeonnent, vous savez que l'été est tout proche. De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le royaume de Dieu est proche. Amen, je vous le dis : cette génération ne passera pas sans que tout cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus invite ses disciples à ouvrir leur regard sur ce qui les entoure : « Regardez ». Je contemple la scène, le figuier qui bourgeonne, Jésus, les disciples. Les bourgeons sont le signe de l'été qui arrive. Jésus appelle à être attentif aux signes de la proximité de Dieu. Je médite cela.

Point 2

Ce passage biblique conclut une description de toutes les tribulations qui précéderont la fin des temps et qui laisseront les hommes terrifiés. Mais pour les chrétiens elles sont signe qu'il faut redresser la tête car le royaume des cieux est proche. Comment surmonter la peur pour s'ancrer dans l'espérance ? J'y réfléchis.

Point 3

« Mes paroles ne passeront pas » Je tourne mon regard vers ma journée qui commence, ou celle de demain. Avec l'appui du Seigneur, quel pas, quelle parole, quel geste est-ce que je me sens invité à poser pour faire advenir un peu plus le Royaume de Dieu ?

Je réécoute le texte avec la certitude que le Seigneur est à l'œuvre dans notre monde.

Je me tourne vers Jésus et je m'adresse à lui comme un ami parle à son ami. Je lui confie une joie, une inquiétude ou un souci, une espérance... Ce que la prière a fait monter en moi aujourd'hui.

Seigneur Jésus,

Apprenez-nous à être généreux,
A Vous servir comme Vous le méritez
A donner sans compter,
A combattre sans souci des blessures,
A travailler sans chercher le repos,
A nous dépenser, sans attendre d'autre récompense,
que celle de savoir que nous faisons Votre Sainte Volonté.